
Câmara Municipal de Taquaritinga 
- Estado de São Paulo - 

 

 

 
 
 
   
  
 
 

 
 

 

EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
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O vereador ao final assinado solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal no sentido de que, por meio do setor 

competente, determine o tratamento com verniz nos bancos de madeira da Praça Dr. 

Horácio Ramalho. 

Este serviço é importante como uma forma de prevenção, para não 

estragar a madeira desses bancos. Por isso, solicita que este serviço seja realizado 

anualmente. 

Além disso, há a necessidade de realizar o mesmo serviço, pelos mesmos 

motivos e com a mesma periodicidade nas venezianas das janelas do Cine São Pedro.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 19 de agosto de 2024. 

 
 

 
 

GILBERTO JUNQUEIRA 

- Vereador - 

 
 
 

                                                                                                     

PROTOCOLO 

INDICAÇÃO N.º 082/2024 

Recebida em 19/08/2024 

Enviada em ______/____/2024 

Ofício n.º _________/2024 

ENCAMINHE-SE 
19/08/2024 

 
 

________________________ 
Denis Eduardo Machado 

..::Presidente::.. 


